



Rechaza Santiago Creel declinar por Xóchitl Gálvez, va hasta el final de la contienda

El presidente de la Cámara de Diputados, y aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel rechazó declinar a favor de Xóchitl Gálvez y aseguró que serán los ciudadanos quienes a través de la consulta que se realizará el próximo 3 de septiembre, quienes le digan el lugar que debe ocupar en el proceso rumbo al 2024.



“Yo voy a esperar a que las y los ciudadanos que vayan a acudir y a emitir sus puntos de vista y sus simpatías el 3 de septiembre, el lugar que ellos me digan que deba de ocupar, ese es exactamente el que voy a ser”, aseveró

En tanto, dijo, se mantiene en la contienda interna de la oposición donde buscará por todos los medios convertirse en el responsable del Frente Amplio por México para competir por la Presidencia de la República el próximo año contra el o la representante de Morena.

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva, buscará dejar el cargo con garantía que sea un panista que concluya con la conducción del pleno de los diputados

“Estoy haciendo todo lo que está en mí para coordinar del Frente Amplio por México y lo seguiré haciendo de esa manera”, recalcó

Entrevistado en el marco de la Permanente en el Senado, Creel acusó al presidente, Andrés Manuel López Obrador, de convertirse en un violentador del Estado de derecho y del Estado constitucional democrático del país ante la embestida que tiene en marcha contra Xóchitl Gálvez donde ha violentado el secreto fiscal, pero le advirtió que tendrá respuesta a todas sus acciones y señalamientos contra la oposición incluido el mismo. El que se lleva, le dijo, se aguanta. “Todo va a tener respuesta y una cosa presidente: el que se lleva se aguanta, porque luego dice y bueno y ¿por qué me dan estas respuestas? Pues nada más hay que preguntar quién empezó, ¿quién sembró la semilla del odio, de la división, de la polarización en este país?, fue usted y nadie más”, le advirtió



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA	0	19/07/2023	LEGISLATIVO

Acusó que López Obrador se ha vuelto un destructor de instituciones y un violentador del Estado de derecho y del Estado constitucional democrático del país.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/rechaza-santiago-creel-declinar-xochitl-galvez-final-contienda.html>